
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às .quatorze 
horas e trinta minutos, reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação 
- CME de Tanguá de forma remota através da plataforma Google Meet, para reunião 
extraordinária com a seguinte pauta: a) Boas Vindas; b) Devolutiva das visitas às Creches 
municipais; c) Devolutiva da ida ao Fórum de Educação no MP de São Gonçalo; d) 
Votação para alteração do calendário de visitas às Unidades Escolares. A reunião foi 
iniciada com as palavras da Presidente Marcele Millen que agradeceu a presença de 
todos, apresentou os relatórios de visitas às creches que serão encaminhados à secretaria 
de educação e deu a palavra para aos conselheiros que participaram das visitas. Em 
seguida, foi apresentado breve resumo da participação do Fórum de Educação e foi dada 
a palavra à conselheira Luara, que também esteve presente, para fazer suas considerações. 
Ao final foi realizada uma votação entre os conselheiros para a aprovação de um 
adiantamento no calendário de visitas. O conselho entendeu que durante o ~ês de julho 
as escolas estão envolvidas com o fechamento do semestre além das festividades 
tradicionais no calendário letivo, achando por bem que as visitas acontecessem em agosto, 
seguindo a ordem estabelecida anteriormente. A presidente lembrou que segundo o 
regimento do CME não há reunião em julho. Nada mais a tratar deu-se por encerrado a 
reunião. E~ Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata que será assinada por mim 
e os demais conselheiros. 
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